

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung
Perfektes Pausenbrot im Plastik-Pokal



Großer Erfolg für die Gastlichkeitsgruppe von Lehrerin Ursula Miklis: Die Hessenschülerinnen gewinnen den zweiten Platz beim Pausenbrotpokal der Firma tegut. Fotos Sarah Melching-Feldmann

Weiterstadt Wer fit für's Leben sein will, muss sich gesund ernähren. Seit Jahren ist ein gesundes Frühstück und sind gesunde regionale Lebensmittel Thema an der Hessenwaldschule. Ein Arbeitskreis erarbeitete Leitideen, die Lehrerinnen Sarah Melching-Feldmann und Ursula Miklis leiteten Gastlichkeitsgruppen an und Lehrerin Nina Schepp erarbeitete zusammen mit ihren Schülern eine Gesundheitsstraße. Jetzt trug die Arbeit Früchte. Die Schülerinnen Sabrina, Melinda, Angelina und Sarah aus der G 9a nahmen beim Pausenbrotpokal-Wettbewerb der Firma tegut 500 Euro für den zweiten Platz entgegen. Hier der Bericht der Schülerinnen: Am Mittwoch, den 25. Juni, fand in Fulda die große Preisverleihung für den „Pausenbrotpokal“ statt. Wir vier „Fulda-Mädels“ - Sabrina, Melinda, Angelina und Sarah aus der G 9a - aus dem Wahlpflichtunterricht „Gastlichkeit“ haben an einem Wettbewerb der Firma „tegut“ teilgenommen, bei dem wir ein gesundes Frühstück für die Pause kreieren sollten.

Der Vorschlag, an dem Wettbewerb teilzunehmen, kam von unserer „WPU“-Lehrerin Ursula Miklis. Schon von Anfang an war uns klar, dass wir ein „Früchte-Müsli to go“ machen wollten. Nach vielen Versuchen hatten wir die Früchte, das Müsli und den Joghurt in einen durchsichtigen Plastikbecher geschichtet. Anschließend schickten wir unser Rezept mit einem Bild im Anhang an die tegut-Zentrale.

Nach langem Warten wurde uns per E-Mail mitgeteilt, dass wir zur Preisverleihung in Fulda eingeladen sind. Unsere Deutschlehrerin Sarah Melching-Feldmann ist anstelle von Frau Miklis mit uns nach Fulda gefahren. Die lange Anreise hat sich gelohnt, denn dort gab es umsonst Essen, Trinken und neue, lustige Bekanntschaften. Doch das Beste kam zum Schluss, denn mit unserem Müsli haben wir tatsächlich den 2. Platz belegt, und damit ein Preisgeld von 500 Euro gewonnen, einen Pokal und natürlich eine Urkunde bekommen.

Mit dieser freudigen Nachricht kamen wir gerne zurück in die Schule, denn mit dem Geld wollen wir das interne Abschlussfest unserer Klasse in der Grillhütte finanzieren.

Angelina Holz und Sabrina Allwinn, G 9a



Früchte, Müsli und Joghurt - ein ebenso gesundes wie leckeres Frühstückchen.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

Powered by [Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)